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 運動会の応援ありがとうございました  

 ５月２２日（日）は運動会を行いました。昨年同様午前中だけの開催でしたが、子ども達はこれまでの

練習の成果を存分に発揮してすばらしい運動会にしてくれました。どの競技や演技、そして係活動でも

懸命に取り組む子ども達の姿があり、それを心から応援する子ども達の姿もありました。その一生懸命

な姿はとても感動的でした。 

 保護者の皆様には早朝から応援においで頂きありがとうございました。特に PTA体育部や生活部の

皆様には駐車場の案内やテントの準備と後片付けまでして頂き深く感謝申し上げます。 

 

 新幹線歓迎セレモニー  

５月１１日（水）に西九州新幹線の試験走行で嬉野温泉駅

に新幹線がやってきました。この日は市内の小学６年生全

員がセレモニーに参加し、新幹線をお迎えしました。嬉野小

からは代表の２人が運転手さんに花束を贈呈する役目も任

せられました。歴史的な瞬間に立ち会えて６年生にはよい

思い出になったと思います。 

 

※この学校だよりを学校のホームページにカラーで掲載しています。 

嬉野小学校だより No.４ 

令和４年５月２６日発行 

文責 校長 徳永 丞 

１，２年生チェッコリ玉入れ ３，４年生面浮立 １，２年生ダンス 

３，４年生大玉ころがし ５，６年生団体演技    ５，６年生ソーラン 

     花束贈呈の様子 
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 学校運営協議会を開催しました  
 ５月１２日（木）に第１回学校運営協議会を開催しました。嬉野市内の小中学校は市教育委員会からコ

ミュニティ・スクールに指定されています。コミュニティ・スクールには「学校運営協議会」という組織を

設置することになっており、この学校運営協議会で、学校運営方針の承認や学校の教育活動の評価を

して頂くようになっています。 

 年間３回の会議が予定されていますが、今回は今年度の学校運営の方針や年間行事の確認、学校

評価の項目などについて話し合いが持たれました。 

 今後も地域と共にある学校を目指して活動を充実させていく予定です。 

【学校運営協議会委員の皆様（敬称略）】 

会長 島 慎也（ＰＴＡ会長） 委員 大久保周生（地域コミュニティ） 

副会長 中村和喜（ＰＴＡ副会長） 委員 古賀信枝（お話どんどん代表） 

委員 北川泰則（温泉４区区長） 委員 辻田律子（主任児童委員） 

委員 青栁貴信（嬉野市商工会） 委員 山浦修（嬉野中校長） 

 

ＰＴＡ総会の紙面決議の結果  

すでにお知らせしておりますが、以下の議事が賛成多数により成立しました。ご協力いただ

きありがとうございました。 

 【議事】 令和４年度 ①役員選任 ②活動計画 ③予算  

改めて、今年度の会長，副会長，専門部の部長様を紹介いたします。（敬称略） 

どうぞよろしくお願いします。 

【会長】 島慎也     【副会長】 中村和喜・岩村敏将 

【学年部】 正司吏臣・北村裕幸   【広報部】 富髙千春・大城悠 

【児童文化部】 山口千鶴       【生活部】 平田恵美 

【厚生部】 松尾幸恵・山口彩子    【体育部】 山下大輔 

【母親部】 山下エリカ        【監査】 西野博樹・橋本孝生 

 

 熱中症にも気をつけましょう   

５月２４日（火）は５，６年生がプール掃除をしてくれました。

30 度を超える暑さのなかでよく頑張ってくれました。これ

から心配になるのが熱中症です。コロナもまだまだ安心で

きませんが、熱中症にも気をつけないといけません。外遊び

や登下校の際にマスクを付ける、付けないなども状況に応

じてその都度方針が変わるかもしれませんがどうかご理解

いただきますようお願いいたします。 

これから暑くなるのは間違いありませんので十分な水分

補給や帽子の着用などはしっかり子ども達に指導していきますのでご協力をよろしくお願いします。 

プール掃除の様子 


